



## DESAFIANDO LA LÓGICA

“Nadie los ha visto” proclama el presidente de la petrolera estatal peruana. Han sido “creados” por “medioambientalistas”, dice el presidente de Perú. Pero esta fotografía de indígenas aislados demuestra su existencia. El Gobierno está abriendo el 70% de la Amazonia a las exploraciones de hidrocarburos. Esto destruirá a los pueblos indígenas que viven allí. Ayúdanos a restablecer la lógica: [www.survival.es/aisladosperu](http://www.survival.es/aisladosperu)

**Survival** 